



SIENTAN A ADÁN Y A MONREAL PARA ACABAR “MALENTENDIDO”

POR ELIA CRUZ CALLEJA



LIMANDO DIFERENCIAS. "La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población", escribió Ricardo Monreal, al difundir en redes sociales esta imagen en la que se le ve frente a su homólogo en el Senado, Adán Augusto López. Al centro, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en el encuentro en Palacio Nacional convocado por la presidenta Claudia Sheinbaum. **Cuartoscuro**

Sheinbaum les pide dejar pugnas.
Los coordinadores de Morena en las Cámaras conversan

La mandataria encabeza reunión.
También estuvo presente la secretaria de Gobernación

Claudia Sheinbaum les había demandado discreción y convocó a la unidad en el movimiento. P. 6



Sheinbaum reúne a Adán Augusto y Monreal

TRAS EL CONFLICTO
entre ambos
legisladores, se llevó a
cabo un encuentro en
Palacio Nacional

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Ante la disputa que mantienen, el senador Adán Augusto López Hernández, coordinador de la bancada de Morena, llegó a Palacio Nacional acompañado del presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, así como de Ignacio Mier y Juan Ramiro Robledo, para reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Al encuentro también acudió el coordinador de los diputados guinda, Ricardo Monreal Ávila.

Luego de alrededor de 50 minutos de reunión, los senadores, igual que como entraron, salieron por la puerta de acceso de la calle Corregidora, sin dar declaraciones sobre los temas que trataron con la mandataria.

En tanto, Ricardo Monreal Ávila,



La reunión fue encabezada por la mandataria federal Especial

salió por la puerta de Correo Mayor que da salida del estacionamiento de la sede del Poder Ejecutivo. También sin dar declaraciones.

Tras la llegada del grupo de senadores, a los pocos minutos, también arribó a Palacio Nacional la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Se cree que pudo haber estado en la reunión.

Sin embargo, fuentes de Presidencia confirman que la reunión fue encabezada por la mandataria federal y por la secretaria de Gobernación, esto

último también fue confirmado por el diputado Ricardo Monreal quien minutos después de su salida de Palacio Nacional posteó una foto de él con Rosa Icela Rodríguez y el senador Adán Augusto López.

“La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la Lic. Rosa Icela Rodríguez, el Sen. Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos” escribió en redes. •



MONREAL VE “DETERIORO ESTRUCTURAL” ANTE PLEITO CON ADÁN AUGUSTO

ANTE LAS acusaciones que le hizo el coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández, sobre presuntas irregularidades por 150 millones de pesos, Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario guinda en la Cámara de Diputados, señaló que a lo largo de la historia se ha demostrado que las diferencias internas en los movimientos solo abonan al deterioro estructural del mismo.

A través de un mensaje en sus redes sociales, el líder parlamentario en San Lázaro, señaló que luego de que se triunfa de manera contundente, las campañas mediáticas en contra de los integrantes del mismo



El diputado aseguró que quien nada debe nada teme. **Especial**

movimiento no abonan.

“La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas

orquestradas en contra de uno de los suyos. Así comienza el deterioro estructural”, sostuvo.

Antes, el diputado zacatecano había asegurado que “quien nada deben nada teme”, al tiempo que dijo entender que “en una escena política en la que el teatro que están armando va a caerse por su propio peso”.

El pleito entre los legisladores que comenzó por un recorte presupuestal al Senado, aplicado por la Cámara de Diputados liderada por Monreal, sacó a la luz presuntas irregularidades de la gestión del zacatecano cuando fue presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta. Pues en tribunal Adán Augusto acusó que en anteriores administraciones se habían dado contratos a dos empresas por altas sumas de dinero por solo administrar el archivo de la cámara.

Por Elia Cruz Calleja